

PUBLIRREPORTAJE

Por tercer año consecutivo Enex es reconocido como la flota más segura de Chile

Más de 6.000 vehículos evaluados en 195 empresas mandantes y transportistas, que recorrieron en el 2024 más de 370 millones de kilómetros, formaron parte del análisis para otorgar el Premio a la Flota Más Segura de Chile RAEV 2024 - 2025, que por tercer año consecutivo fue entregado a Enex, licenciataria de Shell en Chile, en la categoría No Minera.



El reconocimiento -otorgado por la Comisión Nacional del Tránsito (CONASET), Automóvil Club de Chile y MIGTRA- destacó a las empresas que implementan medidas efectivas para controlar el exceso de velocidad en sus flotas, contribuyendo a reducir los siniestros viales. El premio busca fomentar la innovación y la mejora continua en la gestión de la seguridad vial, aspectos clave para avanzar hacia la meta "Visión Cero" que tiene como objetivo que no existan muertes ni lesiones graves en accidentes de tránsito. Este se otorga anualmente a las flotas con el menor riesgo de accidente por exceso de velocidad, utilizando como medida de evaluación al indicador RAEV (Riesgo de



Accidente por Exceso de Velocidad)

Para Alan Sherwin, Gerente de Operaciones de Enex "este premio, que recibimos por tercer año consecutivo, reafirma nuestro compromiso con la seguridad vial y el respeto por la vida y el medioambiente en cada una de nuestras operaciones. Agradecemos el esfuerzo y la dedicación de nuestros transportistas y conductores, quienes deciden conducir en forma responsable día a día, ajustando su velocidad a las condiciones de la ruta. La disciplina, la formación constante y el trabajo en equipo han sido clave. Así hemos construido una cadena logística más confiable y resiliente, capaz de adaptarse a nuevas exigencias y contribuir de manera sustentable a la seguridad vial".

La compañía -que opera con cerca de 500 vehículos y 800 conductores- ha impulsado campañas a nivel nacional, orientadas a fortalecer las competencias profesionales de los conductores y asegurar el cumplimiento de las leyes de tránsito, junto con procesos de supervisión constante que permiten evaluar las medidas implementadas, tanto a nivel cultural como tecnológico.

Este año, además, fueron reconocidas las dos filiales del grupo Enex en Chile: Empresa de Soluciones Mineras ESM, por su operación en la faena Minera Centinela, e Inversiones Enex con su flota completa a nivel nacional. Esto reafirma el compromiso de la compañía por fomentar conductas responsables y buenas prácticas en la seguridad vial.